

# BIG ISSUE

## Patroli Dialogis Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Nov 10, 2023 - 15:38

### LAPORAN KEJID DDS Bhabinkamtibmas Ds Sundawenang



*Patroli Dialogis Polsek Parungkuda Polres Sukabumi*

Bripka Untung Supardi, Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, aktif melaksanakan Door To Door System (DDS) dengan penuh semangat. Pada Jumat, 10 November 2023, pukul 11.00 WIB, kp. Sundawenang Rt.31/13 menjadi saksi kegiatan silaturahmi yang penuh

makna.

Dalam kunjungannya, Bripka Untung Supardi tidak hanya bersilaturahmi, tetapi juga menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga Desa Sundawenang. Dengan senyum ramahnya, beliau mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban lingkungan.

Giat ini menjadi momentum bagi Bhabinkamtibmas untuk memberikan sosialisasi terkait Gerakan OMB 2023-2024, dengan fokus pada Pemilu Damai dan Tentram. Selain itu, ia juga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap bencana alam, khususnya banjir dan longsor, yang dapat dipicu oleh curah hujan tinggi.

Dalam upayanya menjaga keamanan, Bripka Untung Supardi mengingatkan warga tentang potensi tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Himbauan untuk lebih berhati-hati direspons positif, sebagai langkah preventif dalam menjaga ketertiban di lingkungan mereka.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan terhadap aksi gankster atau genk motor. Masyarakat didorong untuk meningkatkan ronda malam sebagai langkah proaktif dalam menghadapi potensi gangguan keamanan di wilayah tersebut.

Sebagai informasi tambahan, Bripka Untung Supardi menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini menjadi landasan bagi kegiatan-kegiatan kepolisian yang dilaksanakan di wilayah hukum Polsek Parungkuda.